



Communiqué de la FSU Paris

Des agentes de la ville de Paris empêchées de lancer une alerte contre les violences faites aux femmes

La FSU Paris assure tout son soutien aux agentes du SUPAP empêchées d'alerter les conseillers municipaux sur leur responsabilité d'employeur en matière de prévention des violences sexistes et sexuelles subies dans le cadre du travail. Cette action était organisée dans le cadre de la préparation à la manifestation du samedi 20 novembre 2022.

La FSU rappelle que les employeurs ont l'obligation d'être exemplaires dans la prévention, le traitement, la sanction des violences sexuelles et sexistes, du harcèlement sexuel, moral et des discriminations.

Notre organisation syndicale accompagne les collègues, les défend, les représente sur les lieux de travail dans les instances de dialogue social : CT, CHSCT. La FSU porte avec conviction et force ces combats pour que cesse l'insupportable.

Pour la FSU, lutter contre l'ensemble des violences est essentiel pour l'émancipation des femmes, pour construire une société égalitaire entre les femmes et les hommes.

Arcueil, le 21 novembre 2021